

## Berita Dukacita

**SUSTER MARIANNA**

ND 4659

(dahulu Suster Mary Herman Joseph)

Mary Ann RUMPKE



Provinsi Maria Dikandung Tanpa Noda, AS

Tanggal dan Tempat lahir:	15 Agustus 1933	Cincinnati, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	25 Agustus 1954	Covington, Kentucky
Tanggal dan Tempat Kematian:	25 September 2020	Covington, Kentucky
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	01 Oktober 2020	Covington, Kentucky

Mary Ann Rumpke adalah anak keenam dari delapan bersaudara yang lahir dari pasangan Herman dan Mary Rumpke di Cincinnati, Ohio. Dia menggambarkan keluarga besarnya sebagai keluarga yang penuh kasih dan iman. Mary Ann bersekolah di *Saint Charles School*, Carthage, Ohio, dan kemudian lulus dari *Our Lady of Angels High School, St. Bernard*, Ohio, pada tahun 1951. Tak lama, setelah lulus, ia masuk ke Kongregasi Suster-suster Notre Dame, di mana ia mengikrarkan profesi pertamanya pada 25 Agustus 1954.

Suster Marianna (sebelumnya Suster Mary Herman Joseph) memulai pelayanannya dengan mengajar di sekolah dasar di keuskupan Covington, Kentucky, dan Cincinnati, Ohio. Dia menerima gelar BS dalam Pendidikan Dasar di *Our Lady of Cincinnati College*, dan beberapa tahun kemudian memperoleh gelar *Master of Education Reading Specialist* dari Eastern Kentucky University.

Suster kemudian diutus selama tujuh tahun ke Paroki Tritunggal Mahakudus dan Sekolah di Harlan, Kentucky, sebagai guru dan tutor. Suster Marianna dan para suster lainnya di sana mulai menjangkau seluruh komunitas Harlan. Itu termasuk dapur serambi depan untuk membagikan makanan, popok, pakaian, dan uang untuk obat-obatan. Mereka menerima semua yang datang kepadapara suster.

Pada tahun 1973 ia Kembali ke Northern Kentucky dan melayani sebagai kepala sekolah dan administrator di beberapa sekolah setempat. Dia bekerja selama bertahun-tahun sebagai kepala sekolah di sekolah dasar St. John, Covington, Kentucky, (sekarang dikenal sebagai Pangeran Perdamaian Montessori). Setelah 57 tahun mengajar dan bekerja dengan anak-anak, suster pensiun dan ke Lourdes Hall, tetapi pelayanannya tidak berhenti setelah mengajar. Di St. Joseph Heights, dia membagikan karunia meyalam dan menjahit. Suster Marianna menciptakan boneka binatang dan boneka yang indah untuk Festival Empat Juli tahunan. Sangat jarang melihatnya tanpa jarum di tangan. Jika dia tidak sedang berkreasi, dia ikut serta dengan ramah bermain scrabble, teka-teki atau lainnya dengan para suster dan staff di situ.

Suster Marianna menghayati hidupnya sebagai SND selama lebih dari 65 tahun. Begitu banyak momen berbagi cinta dan kebaikan Tuhan dengan ratusan orang. Kita akan mengingat cinta dan kepeduliannya terhadap keluarga, bimbingannya yang lembut untuk murid-muridnya, pengajaran dan keahliannya dalam administrasi, selera humor dan kegembiraannya, dan kesediaannya untuk melakukan hal yang sulit. Dia akan sangat dikenang, tetapi semangatnya tetap hidup di dalam hati Tuhan dan di hati kita, serta mereka yang dia kenal dan cintai.

Semoga cinta Suster Marianna dalam melayani Tuhan dan sesama memberikan kebahagiaan kekal bersama-Nya selamanya!